

Die Vitalwelt im Sommer entdecken

Beliebte Urlaubsregion im Herzen Oberösterreichs

Entdecken Sie die Vitalwelt Bad Schallerbach und erleben Sie pure Lust auf Urlaub in der sechs Orte umfassenden Urlaubsregion mitten in Oberösterreich. Denn egal, ob actionreiche Ausflugsziele oder ruhende Erholungsoasen: In der beliebten Urlaubsregion Vitalwelt Bad Schallerbach kommt jeder Gast auf seine Kosten.

Auf die Räder, fertig, los!

Die Vitalwelt bietet ein ausgedehntes Radwegenetz mit über 300 Kilometer gut beschildderten Radstrecken. Vor allem im Sommer lässt sich die Region auf verschiedenen variantenreichen Routen – vorbei an vielen Ausflugszielen – wunderbar per Rad erkunden. Ob alleine oder in der Gruppe: „Erfahren“ Sie die sanft-hügelige Urlaubsregion mit dem Drahtesel oder bequem mit dem E-Bike. Leihräder gibt es bei der Touristinfo.

Ausflugsziele und Erholungsoasen

Entlang der Radrouten bietet die Vitalwelt viel Entdeckungswertes wie den Kohlebahnhof Scheiben in Geboltskirchen: Unternehmen Sie dort mit einer Fahrrad-Draisine eine Zeitreise der besonderen Art in den Hausruckwald! „Erklimmen“ Sie den Erlebnisberg Luisenhöhe in Haag am Hausruck zu Fuß oder mit der barrierefreien Bergbahn. Runter ins Tal flitzen Actionbegeisterte mit der Sommerrodelbahn. Per Rad lässt sich auch der Zoo Schmiding mit den einzigen Gorillas Österreichs und heuer ganz besonders vielen Jungtieren ansteuern. Gleich daneben: das brandneue Evolutionsmuseum, das die Entwicklungsgeschichte der Menschheit von vor Jahrmillionen bis hin zu Robotern und künstlicher Intelligenz faszinierend darbietet. Das Highlight der Region ist das EurothermenResort Bad Schallerbach. Während die einzigartige Cabrio-Therme „Tropicana“ zum Relaxen mit Südseefeeling unter



© Vitalwelt

Palmen einlädt, erleben Familien Action und Spaß in der angeschlossenen Piratenwelt „Aquadulco“, dem beliebtesten Wasserpark Österreichs. Outdoor-Badevergnügen wie im Erholungsbad Grieskirchen, im Freibad Haag am Hausruck oder im Naturerlebnisbad Gallsbach komplettieren die Sommerattraktionen.



Promenade 2 | 4701 Bad Schallerbach

Tel. 07249/42071-0 | info@vitalwelt.at | www.vitalwelt.at

Woher kommst du? Wohin gehst du, Mensch?

In jedem von uns steckt das Vermächtnis der Evolution, der Menschheitsentwicklung. Das Thema **physische, geistige und zukünftige** Evolution des Menschen wurde auf populärwissenschaftliche Weise aufbereitet. Es spannt einen Bogen von den Hominiden über die ersten schamanistischen Darstellungen in den Höhlen von Lascaux und Chauvet bis zu den faszinierenden alten Kulturen der Ägypter und der Nok, Benin und Fang aus Westafrika. Der Bogen schließt sich mit der Präsentation der Weltreligionen unter dem Leitthema „Sehnsucht nach einem Leben nach dem Tod“.

Viele spektakuläre Exponate.

Kostbarkeiten wie ein über 2.100 Jahre alter ägyptischer Sarg oder ein vor der Zerstörung geretteter buddhistischer Tempel aus Java sind eindrucksvolle Höhepunkte der Ausstellung. Natürlich ist auch Darwin mit den Galapagosinseln, als Grundlage seiner Evolutionstheorie, vertreten. Ein besonderer Hingucker ist der Abguss der legendären Riesenschildkröte „Lonesome George“. Der humanoide Roboter „Nao“, der uns über die zukünftige Entwicklung nachdenken lässt, ist Star des Museums.



Wir sind nicht das Ende der Evolution.

Eine gläserne Pyramide gibt Einblicke und Ausblicke. Sie verbindet symbolisch die Macht der alten Herrscher und die Macht der Zukunft, die sich aus Informationen über den gläsernen Menschen ergibt. Lagern wir die Evolution in Zukunft aus? Welche Rolle wird die künstliche Intelligenz dabei spielen? Sind selbstlernende Computer unsere neuen Helfer oder legen sie die Basis zum Missbrauch von Macht durch wenige Menschen, die die Kontrolle über diese Technik haben?

Sind Sie neugierig geworden? Besuchen Sie uns in Krenglbach bei Wels (OÖ), gleich neben dem Zoo Schmiding!

www.evolutionsmuseum.at